

Stadtrat
Zehntenplatz 1 | 6130 Willisau
T 041 972 63 63
stadtkanzlei@willisau.ch

willisau.ch

Medienmitteilung 17.01.2025

Abschluss der Jagdpachten

Willisau ist die Standortgemeinde für 5 Jagdpacht-Reviere. Es sind dies die Reviere Willisau Süd, Willisau Ost, Willisau West, Willisau-Willbrig und Gettnau. Die Pachtreviere für die Jagd im Kanton Luzern wird jeweils für 8 Jahre unter der Leitung der Dienststelle lawa des Kantons Luzern vergeben. Die neue Pachtperiode beginnt am 1. April 2025 und dauert bis 31. März 2033. Die Jagdpachtvereine bezahlen der Standortgemeinde einen jährlichen Pachtzins.

Diese Woche konnten die neuen Pachtverträge in einer feierlichen Zeremonie im Dienstleistungsund Verwaltungszentrum unterzeichnet werden. Stadträtin Sabine Büchli-Rudolf begrüsste die Obfrau und vier Obmänner sowie die Aktuare der Jagdpachtvereine. In einer kurzen Ansprache würdigte sie die Leistungen der Jägerinnen und Jäger für die Hege und Pflege der Jagdreviere und den Schutz der Natur.



Bild: Obmann Beat Meier und Aktuar René Brügger unterzeichnen den Jagdpachtvertrag Willisau-Ost zusammen mit Stadtpräsident André Marti und Stadtschreiber Guido Solari im Beisein von Stadträtin Sabine Büchli und allen Vertreterinnen und Vertreter der Jagdpachtreviere.

Verein Integration Region Willisau – Vorstandsmitglieder gesucht

In den letzten Jahren gewann das Thema Integration in den Gemeinden zunehmend an Bedeutung. Dabei ist es relevant geeignete Strukturen zu schaffen, dass die Zuziehenden schnell und niederschwellig Unterstützung erhalten.

In diesem Zusammenhang haben sich die Stadt Willisau und die Gemeinden Ettiswil, Ufhusen und Zell sowie die Katholische und Reformierte Kirche Willisau zusammengeschlossen, um ein gemeinsames Projekt zur Förderung der Integration zu starten. Dabei verfolgen sie das Ziel einen Trägerverein zu gründen und dadurch eine gemeinsame Anlaufstelle für die Integration zu schaffen.

Es ist wichtig, eine Plattform zu gestalten, die für die Unterstützung der Freiwilligen, den Zuziehenden und den möglichen Projekten dient. Die bestehende Freiwilligenarbeit wird nicht ersetzt, sondern unterstützt, gefördert und wenn möglich ausgebaut. Durch einen Trägerverein kann eine langjährige Struktur aufgebaut werden. Es sind auch weitere Gemeinden eingeladen, sich anzuschliessen, um gemeinsam noch mehr erreichen zu können.

Einladung zur Informationsveranstaltung für Vorstandsmitglieder

Interessierte Personen, die sich eine Vorstandsposition im neuen Trägerverein vorstellen können oder mehr über die Ziele und die Struktur des Projekts erfahren möchten, sind herzlich zur Informationsveranstaltung eingeladen.

Die Veranstaltung findet am **Donnerstag, 13. Februar 2025** um 19.30 Uhr im Pfarreizentrum Maria von Magdala, Im Grund 2a, 6130 Willisau statt. Aus organisatorischen Gründen bitten wir Sie, um eine Anmeldung bis am Freitag, 31. Januar 2025 via QR-Code, Link oder per E-Mail an stadtkanzlei@willisau.ch:



https://forms.office.com/e/5xx0NRfNy3

Bei Fragen stehen Ihnen Stadträtin Karin Wüest (karin.wueest@willisau.ch) sowie die Sozialvorstehenden der Gemeinden Ettiswil, Ufhusen und Zell gerne zur Verfügung.

STADTRAT WILLISAU